

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi dan menganalisis mengenai pengaruh Pengaruh Risiko, Growth, Ukuran Perusahaan, Struktur Modal Dan Persistensi Laba Terhadap Koefisien Respon Laba Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2018. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Berdasarkan teknik purposive sampling, diperoleh 253 sampel penelitian. Model analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda. Hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa Risiko Dan Persistensi Laba berpengaruh terhadap Koefisien Respon Laba, sedangkan Growth, Ukuran Perusahaan, dan Struktur Modal tidak berpengaruh Terhadap Koefisien Respon Laba. Implikasi dari hasil penelitian ini adalah agar investor melakukan analisa terlebih dahulu dalam mengambil keputusan investasi dengan melihat kondisi laba perusahaan.

Kata Kunci : Risiko, Growth, Ukuran Perusahaan, Struktur Modal, Persistensi Laba Koefisien Respon Laba

ABSTRACT

This study aims to identify and analyze the influence of Risk Influence, Growth, Firm Size, Capital Structure and Earnings Persistence to Earnings Response Coefficients in Manufacturing Companies Listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2017-2018 Period. This study uses a quantitative approach. Based on the purposive sampling technique, 253 samples were obtained. The analytical model used in this study is multiple linear regression analysis. Hypothesis test results indicate that Risk and Profit Persistence have a significant effect on Profit Response Coefficient, while Growth, Company Size, and Capital Structure have no significant effect on Profit Response Coefficients. The implications of the results of this study are for investors to analyze first in making investment decisions by looking at the condition of the company's profits.

Keywords: Risk, Growth, Firm Size, Capital Structure, Earnings Persistence, Earnings Response Coefficient

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan berkah, rahmat, dan hidayah-Nya kepada penulis dalam mengerjakan skripsi dan telah selesai dengan judul skripsi, “Pengaruh Risiko, Growth, Ukuran Perusahaan, Struktur Modal Dan Persistensi Laba Terhadap Koefisien Respon Laba Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2018”.

Penyusunan skripsi ini adalah merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis pada Universitas Airlangga Surabaya. Penulisan skripsi ini juga berdasarkan ketertarikan penulis terhadap bidang akuntansi keuangan.

Seperti kata pepatah, tak ada gading yang tak retak, kesempurnaan hanya milik Allah SWT kekurangan adalah milik kita semua. Penulis ingin meminta maaf sebesar-besarnya apabila selama periode penulisan ada kesalahan yang disengaja ataupun tidak.

Dalam penulisan skripsi ini, banyak sekali pihak yang memberikan bantuan dan dukungan, baik moral maupun materil. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang tiada hingganya kepada pihak-pihak berikut:

1. Rasa syukur dan terimakasih kepada Allah SWT atas segala berkah, rahmat, dan hidayah yang diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

2. Kedua orang tua penulis, alm. Papa dan Mama . Terima kasih atas segala apa yang diberikan, segala sesuatu yang diajarkan, dukungan, motivasi, dan arahan hingga sampai sekarang.
3. Terima kasih kepada adik kandung saya untuk semua dukungan, doa yang diberikan dan semua bantuan yang telah diberikan.
4. Prof. Dr. Hj. Dian Agustia, SE., M.Si., Ak. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.
5. Iman Harymawan SE., MBA.Ph.D selaku Ketua Departemen Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya yang sudah sering meluangkan waktu untuk memberikan motivasi, kritik, nasihat, dan saran.
6. Dr. Zahroh Naimah SE., M.Si., AK. selaku dosen pembimbing penyusunan skripsi yang selalu memberikan kritik, nasihat, arahan penulisan hingga skripsi selesai dikerjakan.
7. Habiburrochman SE., M.Si., Ak. dosen wali yang selalu memberikan bimbingan, motivasi, dan saran-saran akademis.
8. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, khususnya dosen Program Studi Akuntansi yang membantu penulis dari semester 1 hingga semester 8, memberikan pelajaran, memberikan banyak ilmu, *sharing* pengalaman, memberikan banyak hal selama penulis menempuh masa studi.
9. Terimakasih kepada seluruh karyawan fakultas Ekonomi dan Bisnis yang sudah membantu penulis selama menempuh pendidikan di Universitas Airlangga.

10. Teman-teman dekat yang tidak pernah lelah memberi semangat. Terima kasih sebanyak-banyaknya untuk semua dukungan, doa yang diberikan dan semua bantuan yang telah diberikan.

Surabaya,

Maisarah Chusumawati